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Sesión ordinaria de 27 de Febrero de 2025 

 

 En Ayegui / Aiegi y su Sala Consistorial, siendo las siete y media de la tarde 

del día veintisiete de febrero de dos mil veinticinco concurrieron las personas que se 

relacionan, previa convocatoria legal cursada al efecto y bajo la Presidencia del Sr. 

Alcalde, Don Leonardo Camaces Murillo, al objeto de celebrar sesión ordinaria y  

 

  D. JOSÉ MANUEL GALDEANO HERMOSO DE MENDOZA   

  D. IÑAKI GARCÍA JIMÉNEZ 

  D. JOSÉ LUIS ETAYO ORTIGOSA 

  D. MIGUEL ANGEL IGLESIAS CAMACES 

  D. ASIER DIEZ PATERNAIN 

  Dña. CRISTINA SANTAMARÍA BARBARIN 

  Dña. VERÓNICA CIORDIA VARGAS 

  Dña. MARÍA ISABEL CIORDIA VARGAS 

  Dña. OLATZ SANZ CIORDIA 

  D. RICARDO SAN MARTÍN FERNÁNDEZ. 

 

La Corporación está asistida por la Secretaria del Ayuntamiento, Doña 

Estibaliz Goñi Razquin, que da fe del acto. 

 

1º. APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 

 

Toma la palabra Leonardo Camaces Murillo,  Alcalde – Presidente y dice: 

Buenas tardes. Convocatoria a pleno en sesión ordinaria. Empezamos, primer punto 

del orden del día, aprobación si procede del acta de la sesión ordinaria del 

diecinueve de diciembre de dos mil veinticuatro procedo a pasar la palabra a los 

portavoces por si tienen alguna objeción al acta, ¿Olatz?  

Olatz Sanz Ciordia, Concejal EH Bildu: No tenemos nada que decir. 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente: ¿Maribel?  

Maribel Ciordia Vargas, Concejal Independiente por Ayegui: Nada que añadir. 

Estíbaliz Goñi, Secretaria General: Queda aprobada el acta por unanimidad.  

 

2º. RESOLUCIONES DE ALCALDÍA 
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Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente: Pasamos al punto número dos. 

Información sobre las resoluciones de Alcaldía de Ayegui - Aiegi dictadas desde la 

sesión ordinaria de la Corporación municipal del día diecinueve de diciembre de 

dos mil veinticuatro. Lo mismo, paso la palabra a las portavoces, ¿Olatz?  

Olatz Sanz Ciordia, Concejal EH Bildu:  No tenemos nada que decir.  

Leonardo Camaces Murillo:  Alcalde – Presidente: ¿Maribel? 

Maribel Ciordia Vargas, Concejal Independiente por Ayegui: Nada que añadir.  

Estíbaliz Goñi Razquin,  Secretaria General:  como este punto es de información 

no se somete a votación.  

3º. APROBACIÓN NUEVA COMPOSICIÓN DE COMISIONES 

INFORMATIVAS 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde-Presidente: Punto número tres, aprobación 

de nueva composición comisiones informativas. Este punto:  primero, tras la toma 

de posesión del nuevo concejal del Ayuntamiento de Ayegui, Don Ricardo San 

Martín Fernández, se ha visto la necesidad de actualizar y por lo tanto modificar los 

representantes municipales que componen las comisiones informativas, consultando 

al respecto con la portavoz Olatz del grupo EH Bildu, hemos remitido y les 

comentamos para que nos dijeran formalmente por escrito si, en esas comisiones 

que se compusieron en su día, habría alguna modificación o resultaba que las 

comisiones que estaban constituidas por el anterior Juan Luis Camarero eran las que 

iba a sustituir. Nos ha remitido Olatz un documento por escrito, por email, donde ha 

comunicado que se quedan tal y como estaban en la comisión y por tanto 

procederemos a aprobar en ese punto, la propuesta de acuerdo. Entonces si queréis 

comentar algo al respecto, ¿Olatz?, ¿o queréis comentar algo sobre el punto?  

Olatz Sanz Ciordia, Concejal de EH Bildu: No, que nos quedamos como 

estábamos hasta ahora y ya está. 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente: ¿Maribel queréis comentar algo 

al respecto?  

Maribel Ciordia Vargas, Concejal de Independientes por Ayegui: No, no, no, nada 

que añadir. 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente: la propuesta de acuerdo para 

este punto es la siguiente: vista la propuesta del grupo EH Bildu con motivo de la 

incorporación de don Ricardo San Martín como concejal del Ayuntamiento. Se 

acuerda la aprobación de la modificación de la composición de las comisiones 

informativas del Ayuntamiento de Ayegui tal y como hemos comentado antes 

sustituyendo a don Juan Luis Camarero en las respectivas comisiones informativas 

tanto de suplente como titular, quedando la configuración de las comisiones como 

sigue: 

 

COMISIÓN DE URBANISMO, SERVICIOS Y OBRAS 

Don Leonardo Camaces Murillo 

Suplente: Don José Luis Etayo Ortigosa 

Don Asier Díez Paternain  

Suplente: Don Miguel Ángel Iglesias Camaces 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 

 

Doña Cristina Santamaría Barbarin 

Suplente: Don Iñaki García Jiménez 

Doña Maribel Ciordia Vargas 

Suplente: Doña Verónica Ciordia Vargas 

Doña Olatz Sanz Ciordia 

Suplente: Don Ricardo San Martín Fernández 

COMISIÓN DE HACIENDA, PERSONAL E INDUSTRIA.  

Don Leonardo Camaces Murillo 

Suplente: Don José Manuel Galdeano Hermoso De Mendoza 

Don José Luis Etayo Ortigosa 

Suplente: Don Iñaki García Jiménez 

Doña Cristina Santamaría Barbarin 

Suplente: Don Asier Díez Paternain 

Doña Maribel Ciordia Vargas 

Suplente: Doña Verónica Ciordia Vargas 

Doña Olatz Sanz Ciordia 

Suplente: Don Ricardo San Martín Fernández 

 

COMISIÓN ESPECIAL DE CUENTAS 

Doña Cristina Santamaría Barbarin 

Suplente: Don José Luis Etayo Ortigosa 

Don Asier Díez Paternain 

Suplente: Don Miguel Ángel Iglesias Camaces 

Don Iñaki García Jiménez 
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Suplente: Don José Manuel Galdeano Hermoso De Mendoza 

Doña Maribel Ciordia Vargas 

Suplente: Doña Verónica Ciordia Vargas 

Olatz Sanz Ciordia 

Suplente: Don Ricardo San Martín Fernández 

 

COMISIÓN SERVICIOS SOCIALES, SANIDAD E IGUALDAD 

Don Asier Díez Paternain 

Suplente: Don José Luis Etayo Ortigosa 

Don Leonardo Camaces Murillo  

Suplente: Doña Cristina Santamaría Barbarin 

Don Miguel Ángel Iglesias Camaces 

Suplente: Don José Manuel Galdeano Hermoso de Mendoza 

Doña Maribel Ciordia Vargas 

Suplente: Doña Verónica Ciordia Vargas 

Doña Olatz Sanz Ciordia 

Suplente: Don Ricardo San Martín Fernández 

 

COMISIÓN DE FESTEJOS 

Don José Luis Etayo Ortigosa 

Suplente: Don Asier Díez Paternain 

Don José Manuel Galdeano Hermoso de Mendoza 

Suplente: Don Leonardo Camaces Murillo  

Don Miguel Ángel Iglesias Camaces  

Suplente: Doña Cristina Santamaría Barbarin 

Doña Verónica Ciordia Vargas 

Suplente: Doña Maribel Ciordia Vargas 

Don Ricardo San Martín Fernández 

Suplente: Doña Olatz Sanz Ciordia 

 

COMISIÓN CULTURA Y ASOCIACIONES 
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Don José Manuel Galdeano Hermoso de Mendoza 

Suplente: Don Asier Díez Paternain 

Don José Luis Etayo Ortigosa 

Suplente: Don Ignacio García Jiménez  

Don Leonardo Camaces Murillo 

Suplente: Doña Cristina Santamaría Barbarin  

Doña Verónica Ciordia Vargas 

Suplente: Doña Maribel Ciordia Vargas  

Don Ricardo San Martín Fernández 

Suplente: Doña Olatz Sanz Ciordia 

 

DEPORTES 

Don Miguel Ángel Iglesias Camaces  

Suplente: Don José Luis Etayo Ortigosa 

Don Iñaki García Jiménez  

Suplente: Don José Manuel Galdeano Hermoso de Mendoza 

Don Leonardo Camaces Murillo 

Suplente: Doña Cristina Santamaría Barbarin 

Doña Verónica Ciordia Vargas  

Suplente: Doña Maribel Ciordia Vargas  

Doña Olatz Sanz Ciordia 

Suplente: Don Ricardo San Martín Fernández 

 

EDUCACIÓN Y MEDIO AMBIENTE 
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Don Iñaki García Jiménez  

Suplente: Don Asier Díez Paternain 

Don Leonardo Camaces Murillo 

Suplente: Don José Luis Etayo Ortigosa 

Don José Manuel Galdeano Hermoso de Mendoza 

Suplente: Don Miguel Ángel Iglesias Camaces 

Doña Verónica Ciordia Vargas 

Suplente: Doña Maribel Ciordia Vargas  

Doña Olatz Sanz Ciordia 

Suplente: Don Ricardo San Martín Fernández 

Estíbaliz Goñi Razquin, Secretaria General, queda aprobado el punto por 

unanimidad del pleno.  

4º.-  APROBACIÓN PROVISIONAL DE MOFIFICACIÓN DE 

DETERMINACIONES DE ORDENACIÓN ESTRUCTURANTE Y 

PORMENORIZADA DEL PGM, PARCELA 1408 DEL POLÍGONO 2 

PROMOVIDA POR IRENE BARBARIN AMÉZQUETA. 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente:  pasamos al punto 

número cuatro, aprobación provisional de modificación de determinaciones de 

ordenación estructurante y pormenorizada del Plan General Municipal parcela mil 

cuatrocientos ocho del polígono dos promovida por Irene Barbarin Amézqueta.  

Esto ya lo vimos en la Comisión de Urbanismo, nos lo explicó un poco el arquitecto 

municipal: ya había venido aquí al Ayuntamiento de Ayegui para ser aprobación 

inicial y luego también lo expusimos en esa comisión porque ahora tiene que venir a 

su aprobación provisional, porque luego tenemos que enviar este documento a 

Gobierno de Navarra donde ellos serán los que informen relativo a este proceso. Se 

solicitó el informe favorable al Servicio de Patrimonio Histórico por encontrarse la 

parcela en el entorno de protección del Monasterio de Irache junto al Camino de 

Santiago siendo conforme. Se solicitó también el informe a Mancomunidad 

Montejurra en materias de competencia siendo favorable también y luego se solicitó 

el informe global a la Dirección General del Territorio de Gobierno Navarra que 

emitió el informe el treinta de mayo del dos mil veinticuatro, con una serie de 

consideraciones previas, a la aprobación provisional del expediente.  

 

A la vista de los anteriores antecedentes, teniendo en cuenta la normativa de 

aplicación, se considera que la siguiente propuesta de resolución se adecúa a la 

legislación aplicable, procediendo su aprobación por el Pleno de la Corporación 

conforme a lo establecido en los artículos 22.2.c) y 47.2. ll) de la Ley 7/1985, de 2 

de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local y el artículo 322 de la Ley 

Foral 6/1990, de 2 de julio, de la Administración Local de Navarra;  

Visto el Dictamen favorable de la Comisión de Urbanismo, Obras y Servicios del 

Ayuntamiento de Ayegui, celebrada el 21 de febrero de 2025. 

 

Leonardo Camaces Murillo:  paso la palabra a las portavoces, ¿Olatz?  

Olatz Sanz Ciordia, Concejal EH Bildu:  No tenemos nada que decir. 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente:  ¿Maribel?  
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Maribel Ciordia Vargas, Concejal Independientes por Ayegui:  Nada que añadir.  

 

PROPUESTA DE ACUERDO: 

Resultando lo anterior y atendido dictamen emitido por la Comisión de 

Urbanismo, Obras y Servicios, SE ACUERDA: 

PRIMERO. Aprobar provisionalmente la Modificación de Determinaciones 

de Ordenación Estructurante y Pormenorizada del Plan General Municipal de 

Ayegui en la parcela 1408 del polígono 2 promovido por Doña Irene Barbarin 

Amézqueta. 

SEGUNDO. Remitir el expediente completo al Departamento competente 

en materia de ordenación del territorio y urbanismo para su aprobación definitiva. 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Votos a favor:11 

 

 Estíbaliz Goñi Razquin, Secretaria General: queda aprobada también 

provisionalmente la modificación del Plan por unanimidad del Pleno. 

5º.- APROBACIÓN INICIAL, EN SU CASO, DEL PLAN ESPECIAL DE 

ACTUACIÓN URBANA EN HOTEL IRACHE. 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente: pasamos al punto número 

cinco, aprobación inicial del Plan Especial de Actuación Urbana en Hotel Irache. 

Por la presidencia, se da lectura a la propuesta de acuerdo: 

En relación con el expediente de modificación del planeamiento vigente 

mediante la tramitación de un Plan Especial de Actuación Urbana, en adelante 

PEAU, para la parcela donde se ubica el Hotel Irache, catastral 875 del polígono 1 

de Ayegui. 

El objeto del PEAU es la modificación de determinaciones pormenorizadas 

del Plan Urbanístico Municipal de Ayegui, en concreto, el cambio de categorización 

de suelo urbano no consolidado a consolidado, con objeto de permitir una actuación 

edificatoria sobre el edificio existente. 
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El interesado presenta en el Ayuntamiento de Ayegui un Plan Especial de 

Actuación Urbana, acompañado del documento de Conclusiones al Proceso de 

Participación Pública, sobre la parcela catastral 875 del polígono 1, con fecha de 

octubre de 2024, sin firmar. 

Con carácter previo a la tramitación del PEAU el interesado ha realizado un 

proceso de participación ciudadana, de conformidad con lo establecido en el 

artículo 7 del Decreto Foral Legislativo 1/2017, de 26 de julio, por el que se 

aprueba el Texto Refundido de la Ley Foral de Ordenación del Territorio y 

Urbanismo que incluye las modificaciones de la Ley 5/2015, de 5 de marzo, de 

medidas para favorecer el urbanismo sostenible, la renovación urbana y la actividad 

urbanística en Navarra (en adelante TRLFOTU), y según lo previsto en la Ley Foral 

11/2012, de 21 de junio, de Transparencia y del Gobierno Abierto. Así se explica en 

el apartado C-3, denominado “Informe de participación pública”, del PEAU. 

El documento ha sido objeto de informe del Arquitecto Don Ignacio 

Azcárate Seminario, de la Asistencia Técnico-Urbanista del Ayuntamiento de 

Ayegui, de fecha 11 de febrero de 2025, en el que concluye que, visto que queda 

justificada la adecuación del PEAU a los instrumentos de ordenación territorial y al 

resto del ordenamiento urbanístico, y que la propuesta no menoscaba las 

condiciones de la ordenación general del planeamiento vigente y que es adecuada 

para el desarrollo del ámbito de actuación, el técnico que suscribe informa 

favorablemente el PEAU para su aprobación inicial por parte del Ayuntamiento, 

con las determinaciones del presente informe urbanístico. 

Tras la aprobación inicial, y con carácter previo a su aprobación definitiva, 

se deberá modificar el documento tramitable (PEAU) de conformidad con lo 

establecido en el informe urbanístico. 

Visto el Dictamen favorable de la Comisión de Urbanismo, Obras y Servicios, 

celebrada el 21 de febrero de 2025. 

Leonardo Camaces Murillo:  paso la palabra a las portavoces, ¿Olatz?  

Olatz Sanz Ciordia, Concejal EH Bildu:  No tenemos nada que decir. 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente:  ¿Maribel?  

Maribel Ciordia Vargas, Concejal Independientes por Ayegui:  Nada que añadir 

 

PROPUESTA DE ACUERDO 

PRIMERO. Aprobar inicialmente el Plan Especial de Actuación Urbana, en la 

parcela 875 del polígono 1 de Ayegui / Aiegi, redactado por Marcelo Talens 

Armand y formulado por Don Antonio Urriza Chocarro, en los términos que obran 

en el expediente. 

SEGUNDO. Abrir un período de información pública por plazo de un mes, 

mediante anuncio en el tablón de edictos del Ayuntamiento, en el Boletín Oficial de 

Navarra, y en los diarios de mayor tirada de la Comunidad Foral de Navarra. 

Asimismo, estará a disposición de los interesados en la sede electrónica de este 

Ayuntamiento https://ayegui-aiegi.sedelectronica.es 
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TERCERO. Comunicar personalmente la apertura y duración del trámite de 

información pública a los propietarios de terrenos comprendidos en el ámbito del 

Plan Especial. El llamamiento se realizará a cuantos figuren como propietarios en el 

Registro de la Propiedad y en el Catastro Municipal. 

CUARTO. Requerir los informes, Dictámenes u otro tipo de pronunciamientos de: 

- Mancomunidad de Montejurra, en relación con los servicios afectados. 

- Departamento de Desarrollo Rural y Medio Ambiente, para su evaluación 

ambiental 

- Dirección General de Obras Públicas, en relación con las actuaciones que puedan 

afectar a la carretera NA-1110. 

QUINTO. Notificar el presente acuerdo al promotor, con indicación expresa de que, 

con carácter previo a la aprobación definitiva, deberá modificar el documento 

tramitable de conformidad con lo establecido en el informe urbanístico.” 

 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Votos a favor:11 

Estíbaliz Goñi, Secretaria General: Queda aprobado inicialmente el Plan Especial 

de Actuación Urbana por unanimidad del Pleno. 

 

6º.- APROBACIÓN PROYECTO DE CENTRO DE DÍA DE AYEGUI / 

AIEGI. 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente:  Pasamos al punto número seis, 

aprobación del proyecto de Centro de Día de Ayegui - Aiegi. Este punto lo vimos 

también en la Comisión de Urbanismo. Ya sabéis que este es un proyecto que 

habíamos pensado esta legislatura y habíamos trabajado anteriormente. Estuvimos 

hablando con Derechos Sociales para ver la normativa vigente que había para estos 

centros de día. Con todo ello, se puso en marcha la redacción del pliego de 

condiciones para la licitación de la redacción de proyecto de centro de día, la cual se 

adjudicó a un equipo redactor que es Don Daniel Azpilicueta Fernández, quien hizo 

esa redacción de proyecto. Se han tenido varias reuniones, siempre aplicando la 

normativa vigente de derechos sociales respecto a los centros de día. Entonces 

respecto a esto, ya se informó en la Comisión en la que estuvo el arquitecto 

municipal Ignacio Azcárate informándonos de cómo iba a quedar. Se enseñó unos 

planos de cómo iba a ser, pero como os he dicho al principio, todo indicando que 
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ese proyecto está sobre todo condicionado por la normativa vigente respecto a esos 

centros de día. 

Este proyecto ha sido cofinanciado por el Gobierno de Navarra en virtud de una 

subvención nominativa de veinticinco mil euros recogidos en los Presupuestos 

Generales de Navarra del dos mil veinticuatro, formalizada con un convenio con 

condiciones que fueron cumplidas, como los requisitos de publicidad de la 

financiación y el cumplimiento estricto de los plazos.   

El proyecto se aprobará, por el órgano municipal competente, para la contratación 

de las obras que el mismo incluye, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 

21.1 o) y 22.2 ñ) de la Ley 7/1985, de 2 de abril, Reguladora de las Bases del 

Régimen Local, en relación con la Disposición Adicional Segunda de la Ley 9/2017 

de 8 de noviembre, de Contratos del Sector Público y los artículos 8 y 226 de Ley 

Foral 6/1990, de 2 de julio, de la Administración Local de Navarra, por la que se 

transponen al ordenamiento jurídico español las Directivas del Parlamento Europeo 

y del Consejo 2014/23/UE y 2014/24/UE, de 26 de febrero de 2014.  

Se solicitarán los informes a Mancomunidad de Montejurra en lo relativo a sus 

competencias y a Gestión Ambiental de Navarra para el expediente de actividad 

clasificada.  

 

Entonces voy a pasar la palabra a los portavoces para que puedan comentar lo que 

quieran, ¿Olatz?  

Olatz Sanz Ciordia: Concejal EH Bildu:  Sí. Queremos hacer dos preguntas. ¿Cuál 

será la fuente de financiación detallada para la construcción y funcionamiento del 

centro de día? ¿Qué parte del presupuesto provendrá de fondos municipales y qué 

porcentaje corresponderá a subvenciones?  

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente: Bueno, de momento hemos 

obtenido para la compra del local, setenta y cinco mil euros de una enmienda 

nominativa y veinticinco mil para la redacción de proyecto de otra enmienda 

nominativa. Respecto a cómo vendrá la financiación de este proyecto, pues primero, 

ahora en abril, finales de marzo o en abril, salen todas las subvenciones respecto a 

derechos sociales, que ya hemos estado reunidos tres o cuatro veces con ellos, en el 

departamento del Gobierno de Navarra, y nos han comunicado eso. Habrá que 

presentarse, solicitar esas subvenciones que hay. Ya sabéis, que os expliqué en su 

día también, que hay un máximo de cuatrocientos mil euros por proyecto, que 

intentaremos conseguir el máximo posible. Lo demás, pues depende de que haya 

esa subvención. Puede ser el máximo, puede ser la mitad o puede ser lo que sea. 

Depende de la puntuación que obtengamos en esas subvenciones. Luego, lo demás, 

pues tendremos que ir peleando nosotros como ayuntamiento a los diferentes 

partidos políticos en Gobierno de Navarra por conseguir otro tipo de subvenciones. 

Otro tipo de enmiendas nominativas, como hemos conseguido hasta ahora para la 

compra del local o la redacción proyecto, como hemos comentado. Ahora mismo, a 

futuro, no lo sabemos. Puede que este proyecto se haga en un año, viendo un poco 

la financiación y un poco la economía que tenga el Ayuntamiento al respecto y 

podamos disponer. Y si no, igual puede ser en dos fases, dependiendo un poco o 

esperar dos años para conseguir la máxima financiación posible y ejecutarlo lo antes 

posible. Pero la idea es eso ejecutarlo lo antes posible. ¿Maribel quieres comentar 

algo al respecto? 

Maribel Ciordia Vargas, Concejal Independientes por Ayegui:  Nada que añadir.  

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente:  Pues pasamos a la propuesta 

de acuerdo resultante del anterior dictamen emitido por la Comisión de Urbanismo 

y Obra y Servicios, se acuerda: 

La propuesta de acuerdo es: 
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1º. Aprobar el Proyecto de Ejecución del Centro de Día de Ayegui / Aiegi redactado 

por Don Daniel Azpilicueta Fernández de las Heras y promovido por el 

Ayuntamiento de Ayegui y declararlo de interés público para la localidad. 

2º. Solicitar los informes sectoriales pertinentes. 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Votos a favor:11 

Estíbaliz Goñi, Secretaria General, queda aprobada por unanimidad la propuesta de 

acuerdo. 

7º.APROBACIÓN DEL CONVENIO INTERADMINISTRATIVO 

PLURIANUAL DE COLABORACIÓN ENTRE LOS AYUNTAMIENTOS DE 

AYEGUI-AIEGI Y ESTELLA-LIZARRA PARA LA GESTIÓN DE LOS 

PROGRAMAS DEL SERVICIO SOCIAL DE BASE Y ENCOMIENDA DE 

GESTIÓN 

Leonardo Camaces Murillo. Alcalde – Presidente: Pasamos al punto número siete, 

aprobación del convenio interadministrativo plurianual de colaboración entre los 

ayuntamientos de Ayegui - Aiegi y Estella - Lizarra para la gestión de los 

programas del Servicio Social de Base y encomienda de Gestión. Bueno, este punto 

lo voy a pasar la palabra a Asier que es el presidente de la Comisión de Servicios 

Sociales e Igualdad, que lo va a exponer un poco. Y luego, pasaremos la palabra a 

los portavoces para que puedan comentarlo. Asier cuando quieras.  

Asier Díez Paternain,  3º Teniente Alcalde, de  Ayegui Unido: Sí, gracias. A ver, 

bueno, como ya comentamos en la comisión, esto se trata de un convenio de 

colaboración que se hace con el Ayuntamiento de Estella, porque hace años tenía el 

Ayuntamiento de Ayegui un convenio propio con el Gobierno de Navarra, en la 

cual pues nos daban directamente las subvenciones. Luego esto, a través del 

Gobierno de Navarra cambió y lo recibe el Ayuntamiento de Estella.  Y luego, lo 

reparte por los diferentes ayuntamientos que tiene ese servicio. Entonces, esto tenía 

que pasar todos los años, se tenía que firmar un acuerdo con el Ayuntamiento de 

Estella, en el cual hay que solicitar una serie de documentación,  tiene que pasar por 

pleno en el Ayuntamiento de Estella, por pleno en el Ayuntamiento de Ayegui, para 

poder recibir esa subvención,  entonces, esa subvención, los pagos se hacen dos 

veces al año. Entonces hay un primer pago que recibimos una cantidad y luego hay 

otro segundo pago que es a final de año que es el que se regulariza. Entonces lo que 

sucede es que para cuando desde el Ayuntamiento de Ayegui solicitamos el importe 

que nos tienen que dar transcurre una serie de tiempo bastante largo y al final lo 

tenemos que pagar con fondos propios. Entonces lo que se ha acordado es con el 
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Ayuntamiento de Estella, que han estado trabajando desde el servicio social de base 

de aquí y el de Estella, para llegar a un acuerdo y firmar un convenio para cuatro 

años.  Y así no tenemos que estar todos los años teniendo que firmar ese convenio. 

Entonces se firma un convenio para cuatro años y en el cual pues, pues todos los 

años solicitaremos esa cantidad ellos, nos la abonarán y ya está. Entonces creo que 

no hay nada más que añadir sobre este punto.  

Leonardo Camaces Murillo,  Alcalde – Presidente: Apuntar un poco que dentro 

del convenio  tiene que haber una comisión de seguimiento, en la cual se va a 

proponer, en el punto de la votación, a dos personas, que voy a ser yo como alcalde, 

y Carol Hueda, que es la técnica del Servicio, Trabajadora Social, se propone para 

esa comisión de seguimiento. Pasamos la palabra ahora a las portavoces, ¿Olatz?  

Olatz Sanz Ciordia, Concejal EH Bildu:  No tenemos nada que decir. 

 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente:  ¿Maribel?  

 

Maribel Ciordia Vargas, Concejal Independientes por Ayegui:  Nada que añadir. 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde Presidente, da lectura a la propuesta de 

acuerdo: Resultando de lo anterior y atendiendo el dictamen emitido por la 

Comisión de Servicios Sociales Sanidad e Igualdad, se propone 

PRIMERO. Aprobar el Convenio interadministrativo plurianual de 

colaboración entre los ayuntamientos de Ayegui-Aiegi y Estella-Lizarra para la 

gestión de los programas del servicio social de base. hasta el 31 de diciembre de 

2027, prorrogables por periodos cuatrienales siempre que se mantengan vigentes en 

sus actuales términos los programas que motivan su firma, y previo acuerdo expreso 

al respecto que deberá adoptarse por el pleno de cada una de las entidades 

firmantes, dentro del último mes de vigencia del mismo. 

SEGUNDO.  Aprobar la encomienda al Ayuntamiento de Estella-Lizarra de 

la gestión de las subvenciones para el desarrollo de los programas durante los años 

2025, 2026 y 2027, periodo que corresponde con el Convenio firmado con el 

Departamento de Derechos Sociales, 

TERCERO.  Designar como miembros de la Comisión de Seguimiento del 

Convenio por parte del Ayuntamiento de Ayegui a: 

Don Leonardo Camaces Murillo, Alcalde, 

Doña Carolina Hueda Díez, Trabajadora Social 

CUARTO. Facultar al Alcalde, Don Leonardo Camaces Murillo para la 

firma del Convenio y de aquellos documentos que sean necesarios para materializar 

el presente acuerdo. 

QUNTO. Dar traslado al Ayuntamiento de Estella-Lizarra para la 

aprobación del Convenio, la aceptación de la encomienda de gestión y la 

designación de miembros de la Comisión de Seguimiento. 

SEXTO. Publicar el presente acuerdo en el Boletín Oficial de Navarra y en 

el Portal de Transparencia del Ayuntamiento. 
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A continuación, se somete a votación, con el siguiente resultado: 

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Votos a favor:11 

Estíbaliz Goñi, Secretaria General, queda aprobada por unanimidad la propuesta de 

acuerdo. 

 

8º. APROBACIÓN DEL I PLAN MUNICIPAL DE IGUALDAD DE AYEGUI 

/ AIEGI. 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente:  Pasamos al punto número 

ocho. Aprobación del primer Plan Municipal de Igualdad de Ayegui - Aiegi. Como 

bien hemos explicado antes en el punto, también Asier, le voy a pasar la palabra 

para que exponga el punto, que es el presidente de la Comisión de Servicios 

Sociales. Asier, cuando quieras.  

Asier Díez Paternain,  3º Teniente Alcalde y Concejal de Ayegui Unido:  Gracias. 

Bueno, como también comentamos en la misma comisión, como sabéis, 

contratamos a una empresa que se llama Igualar para que nos redactase este plan de 

igualdad. Entonces el plan de igualdad se trata de un plan que es para cuatro años, 

desde el veinticinco al veintinueve. Sería el primer plan de igualdad para Ayegui. 

En ese plan lo que indica son una serie de acciones que hay que ir acometiendo en 

el tiempo pues para conseguir el fin, que es que Ayegui tengamos esa igualdad, o 

ese plan. Entonces hay una serie de acciones, que unas hay que hacer antes que 

otras, pero bueno, luego ya explicaré que se va a hacer una comisión, con todas las 

partes implicadas o todos los partidos implicados, para ir haciendo un seguimiento 

de todos esos puntos. Dentro del plan de igualdad, hay dos cosas que nos piden 

como prioritarias que es un protocolo, que es el protocolo para los trabajadores de 

dentro del Ayuntamiento. Ese protocolo ya ha sido presentado a las diferentes 

representantes sindicales, ya han sido notificados. Y luego otro de los puntos que 

pide el plan de igualdad es que exista una ordenanza dentro de este Ayuntamiento. 

Entonces dentro de esa ordenanza se está trabajando en ver qué otras ordenanzas 

hay en otros sitios similares y que luego esa ordenanza tiene que pasar por un 

proceso participativo previo. Entonces eso llevará un tiempo, el que lleve y luego 

entiendo que esa ordenanza se tendrá que traer a pleno para poder aprobarla. Vale, 

bueno dentro de otro de los puntos, dentro del plan de igualdad es que exista una 

comisión de seguimiento de ese plan de igualdad. Entonces lo que vamos a 

proponer es eso:  como una comisión más que hay dentro del Ayuntamiento. Sería 

una comisión de seguimiento de ese plan de igualdad. Y hay que calendarizar esas 
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reuniones.  Iremos viendo qué puntos hay que ir ahí y qué se puede ir haciendo en 

función también del presupuesto que tengamos dentro de del Ayuntamiento. Otra de 

las cosas también que ya se informó en la comisión, es el tema de la formación para 

cargos políticos, que ya se os envió el tema que había salido del tema de violencia 

de género, igualdad enfoque de género con políticos públicos de entidades locales. 

Luego, talleres ciudadanos y tal, y luego también otra de las cosas que pide el plan 

de igualdad es una guía igualitaria y no sexista del lenguaje. O sea, eso quiere decir 

que, desde el Ayuntamiento, cuando se hagan los comunicados oficiales, me indican 

una serie de pautas que o sea cómo hay que escribir el texto de eso. Y bueno nada 

más que añadir. Lo siguiente será que se convocará la comisión, ¿vale? Y a partir de 

ahí, pues iremos trabajando. Veremos, no sabemos un poco tampoco el volumen, si 

va a ser cada mes, cada dos meses, cada tres meses. Pues bueno, primero pues 

pensaremos igual que se hará una cada tres meses. Si es necesario luego, yo qué sé, 

meter algún entremedio pues se hará. Pero sí que es importante dentro del plan de 

igualdad calendarizar cuántas reuniones van a tener al año y en qué fechas.  

 Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente: No sé si lo ha comentado 

Asier, pero también se comentó en esa comisión, que todos los miembros de la 

propia Comisión van a formar parte de esa comisión de seguimiento de acciones y 

tal. No sé si lo has comentado al principio, sí, lo que he dicho, pero bueno, los que 

estábamos dentro de la comisión, vale. Con todo ello, paso la palabra a las 

portavoces, ¿Olatz?  

 Olatz Sanz Ciordia, Concejal EH Bildu:  Sí. Queremos destacar que el plan de 

igualdad es un paso fundamental para garantizar la equidad entre mujeres y 

hombres. Hoy damos un paso firme hacia la igualdad de nuestro municipio. Este 

plan no es sólo un compromiso, sino una herramienta para garantizar oportunidades 

justas para todos. Agradecemos el trabajo realizado y confiamos en que su 

aplicación sea real y efectiva. Sigamos construyendo juntos un municipio más justo 

e igualitario.  

Leonardo Camaces Murillo,  Alcalde - Presidente: ¿Maribel?  

Maribel Ciordia Vargas Concejal Independientes por Ayegui: Nada que añadir. 

Leonardo Camaces Murillo,  Alcalde – Presidente:  Con todo ello, pasamos a la 

propuesta de acuerdo: 

Primero. Aprobar el primer Plan de Municipal de Igualdad entre Mujeres y 

Hombres de Ayegui – Aiegi. 

Segundo. Publicar el texto íntegro del presente acuerdo en el Boletín Oficial 

de Navarra. Asimismo, estará a disposición de los interesados en la sede electrónica 

del Ayuntamiento de Ayegui, en la página del Ayuntamiento de Ayegui y de la sede 

electrónica.  

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Votos a favor:  11 

Estíbaliz Goñi Razquin, Secretaria General: Queda aprobado por unanimidad del 

pleno el primer Plan de Igualdad entre Hombres y Mujeres del Ayuntamiento de 

Ayegui. 

9º.- EXPEDIENTE BAJA DERECHOS PENDIENTES DE COBRO.                                                                                                                            
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Leonardo Camaces Murillo, Alcalde-Presidente: Pasamos al punto número nueve. 

Expediente baja derechos pendientes de cobro. Bueno, esto tenemos un informe de 

la Agencia Ejecutiva, que voy a leer ahora mismo. Me imagino que lo habréis 

podido observar igual en el expediente. Ya sabéis que la Agencia Ejecutiva cuando 

lleva unos años y ve que todas las acciones que se están tomando no llegan a cabo y 

no tienen la manera de cobrar, ya lo hemos hecho creo en otros plenos otros años, 

nos emite un informe con una propuesta. Bueno, leo un poquitín el informe para que 

lo que tengáis en cuenta: la cuantía de la deuda a dar de baja aparece desglosada por 

conceptos y ejercicios tal y como se observa en el informe adjunto de la Agencia 

Ejecutiva. Al respecto cabe realizar las siguientes apreciaciones. La propuesta de 

baja de derechos se realiza como consecuencia de los listados facilitados por la 

intervención con el objeto de encauzar el expediente dentro del procedimiento 

reglamentario vigente. Las bajas se proponen, se refieren a derechos reconocidos en 

contabilidad del ejercicio dos mil quince por la cantidad de cinco mil ciento ochenta 

y siete con setenta y ocho euros. Aparte de la deuda presentada en los informes de 

la Agencia Ejecutiva, se propone dar de baja los siguientes derechos reconocidos en 

el año dos mil quince que son dos, ciento treinta con setenta euros y ochenta y siete 

con cincuenta. En el caso de una licencia de obra, de una de ellas, es una licencia de 

obra para el acristalamiento de un balcón en la calle Almendros número seis, que se 

realizó en el dos mil quince y tampoco se anuló, no se realizó y no se anuló. Se 

volvió a solicitar otra licencia en dos mil diecinueve por el mismo concepto y en 

este año sí que se realizó la obra y se abona. Por lo tanto, entendemos que se trata 

de una licencia duplicada. Y en el caso de la otra cuestión, de la otra licencia de 

obra, para la colocación de una antena de telefonía para dar servicio a Internet en la 

parcela cuatrocientos uno del polígono dos, nos hemos puesto en contacto con la 

empresa y nos han comunicado que no llegó a ejecutar dicha obra. Y entonces la 

deuda, que son doscientos dieciocho con veinte, está prescrita y por lo tanto 

incobrable. Vale. En los listados que se adjuntan vemos que la deuda asciende a la 

cantidad de cinco mil cuatrocientos cinco con noventa y ocho euros, que son 

derechos considerados de difícil recaudación, por bien, por prescripción duplicidad 

o carácter de soporte documental en u otras causas. El total del importe son cinco 

mil ciento ochenta y siete con setenta y ocho de los que hemos ampliado 

anteriormente e indica que, después de todas las deudas que tienen nueve años de 

antigüedad la media por expediente asciende a ciento veintinueve con setenta euros. 

A pesar de este escaso importe por expediente, para cada uno de ellos se ha 

practicado como mínimo las siguientes actuaciones, notificación de la providencia 

de apremio dos cartas comunicatorias de pago anuales, intento de embargo de todas 

las posibles devoluciones fiscales, rentas, IVA, etc. e intento de embargo de saldos 

de cuentas bancarias, más de seis intentos anuales en distintas entidades financieras, 

entre ellas, las de mayor relevancia de la Comunidad Foral, así como el resto de 

entidades bancarias. De todas estas actuaciones queda reflejada la constancia en las 

distintas fases de la consulta en los programas informáticos. A la vista de los 

antecedentes y de la justificativa y de la legislación aplicable, se presenta al 
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Ayuntamiento de Ayegui la siguiente propuesta para dar de baja como crédito 

incobrable la deuda detallada. Vale, entonces por ello, proponemos dar de baja la 

relación de baja de derechos de cobros tal y como nos indican los dos informes que 

se han detallado y se han descrito aquí ahora mismo, paso la palabra a las 

portavoces ¿Olatz?  

Olatz Sanz Ciordia, Concejal EH Bildu: No tenemos nada que decir.  

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente: ¿Maribel?  

Maribel Ciordia Vargas, Concejal de Independientes por Ayegui: Nada que 

añadir.  

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente: Por tanto, la propuesta de 

acuerdo es: 

1º aprobar la baja de derechos pendientes de cobro que se relaciona al 

expediente y que se corresponden al año dos mil quince.  

2º trasladar el presente acuerdo a la contabilidad del Ayuntamiento y a la 

empresa responsable de la tramitación de los expedientes de apremio.  

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Votos a favor: 11  

Estíbaliz Goñi Razquin, Secretaria General: Queda aprobado el punto por 

unanimidad del pleno. 

 

10º.- TURNO DE RUEGOS Y PREGUNTAS. 

 

Leonardo Camaces Murillo,  Alcalde – Presidente: Pasamos al punto número 

diez. Turno de ruegos y preguntas. Como siempre hacemos, paso la palabra a las 

portavoces. Primero EH Bildu, Olatz, cuando quieras.  

Olatz Sanz Ciordia, Concejal EH Bildu:  Sí, queremos preguntar en qué estado se 

encuentran actualmente las obras de los vestuarios femeninos de Ardantze, cuáles 

son los plazos previstos para empezar la obra y por qué se está retrasando tanto. Por 

otro lado, queremos preguntar si se le ha ofrecido al Ayuntamiento de Ayegui la 

posibilidad de hacer un circuito BTT con un coste de cuatrocientos mil euros 

financiado en su totalidad. En caso de que la respuesta sea afirmativa, ¿se ha 

valorado la propuesta? ¿Cuáles han sido los criterios tenidos en cuenta para su 

evaluación? Si la propuesta ha sido rechazada, ¿cuáles han sido los motivos para 

tomar esa decisión?  

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente:  El estado de las obras de los 

vestuarios como bien ya sabéis que vosotros mismos, vuestro partido, presenta unas 

enmiendas en las cuales nosotros tenemos ahora que justificar y estamos ya en ese 

proceso de empezar a tramitar y justificar. Sabéis que tenemos una memoria, 

nosotros lo hablamos ya con el arquitecto municipal, porque hay que ver si se tiene 

que hacer, un proyecto o no, o simplemente con esa memoria sería suficiente. 

Estamos esperando a que nos responda para poder iniciar los trámites y nosotros, 

también la idea que tenemos al respecto de lo que es los vestuarios, estamos 

esperando porque yo hablé un poco con el presidente del Club Deportivo Arenas y 

la idea es un poco no molestar allí. Además, Miguel, que es uno de los directivos 
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del Club Deportivo Arenas, lo hablamos un poco por no molestar. Queremos iniciar 

un poco todo el proceso, tener ese proyecto, o con la memoria simplemente, para 

empezar a licitar esas obras y que empiecen esas obras en junio, vale, con la 

premura de que luego en junio si se empieza y se termine para septiembre, que nos 

dé tiempo a que empiece la nueva temporada de fútbol y que luego desde aquí 

podamos justificar todas las facturas y demás con la enmienda recibida de EH Bildu 

Pamplona.  

Con respecto a lo del circuito de BTT que nos dices, sí que es verdad que se nos 

comentó un circuito XCO para aquí para Ayegui, valorado para hacerlo un poco en 

las faldas donde el circuito de motocross, detrás de Ardantze. Se pusieron en 

contacto con nosotros, un chico que presentó un anteproyecto a TEDER para la 

financiación de esos proyectos, por el tema de los PSTD. Y, luego, nosotros 

estuvimos reunidos allí. Bajamos a reunirnos varios de los concejales, el concejal de 

Deportes, Estíbaliz como secretaría, y creo que también vino José Luis, y yo, 

estuvimos allí, hablando, porque teníamos serias dudas ¿no? Sí que es verdad como 

has comentado, que es un circuito que se financiaba al cien por ciento, pero nos 

creaba muchas dudas, ¿no?, muchas dudas al respecto porque había, vimos y 

observamos que ellos, TEDER, solamente nos lo ofrecía, pero no hacían esa 

redacción de proyecto. Y luego, el Ayuntamiento de Ayegui tenía que ser el 

promotor de todo ello, tenía que sacar la licitación. O sea, nos dejaban un poco 

abandonados, como entre comillas, de la mano de Dios, simplemente ellos nos 

entregaban la financiación. Además, se nos dijo que podía ser además un dinero 

adelantado. Pero que claro, con el poco tiempo de margen que nos ofrecían, esta fue 

una de las causas: el poco tiempo de margen que había para justificar esos gastos y 

que estuviese el proyecto hecho, realizado, presentado, licitado en plazo, nos creaba 

muchas dudas, sobre todo una de ellas, ésa, la de cómo justificar, porque si luego no 

lo justificas, sería el Ayuntamiento de Ayegui quien tenía que devolver esa cantidad 

de todo ese proyecto. Claro, es un proyecto y era un año, entonces claro, era tan 

poco tiempo, que nos creaba muchas dudas de si podíamos llegar a realizar eso. 

Otra de las dudas que hubo y se debatió allí también, el tema de los seguros, hay 

unos seguros de responsabilidad civil, de un circuito que va a estar abierto, que va a 

estar dentro de lo que es una extensión muy amplia, que eran alrededor de seis, siete 

kilómetros. Que tener un seguro de responsabilidad civil conlleva una cantidad 

económica bastante importante, que todavía no se ha valorado, porque no viendo el 

circuito, no. Pero que ya nos han dicho que en otros circuitos ha habido problemas, 

porque es un circuito abierto, no es un circuito cerrado, que tienes que dar, que 

puedes habilitarlo tú, cuando tienes una prueba o algo, sino cualquier vecino o 

cualquier persona que pueda venir a ese circuito, pueda pasar algo. Y el máximo 

responsable como titular de la instalación es el Ayuntamiento. Entonces, esos 

seguros, eso. Luego el mantenimiento, una serie de mantenimiento, se nos habló 

que podía ser por parte de Montejurra Bizi. Manu está en la asociación Montejurra 

Bizi. Habló con el presidente Aingeru, que nosotros reclamamos en esa reunión, 
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que estuviera un representante de Montejurra Bizi. No estuvo el presidente. Sí que 

estuvo uno de los que tienen el mantenimiento con ellos, de Mugitu, creo que es, y 

estuvieron y claro tampoco no sabían definir también ese tipo de mantenimiento el 

coste significativo que podía ser, ¿no? Entonces, hay varias dudas, al respecto y 

luego, de normativa, legalidad. Yo qué sé, muchas cosas, la promoción, sobre todo, 

porque al final te lo dejan y el Ayuntamiento de Ayegui, con lo que es el 

Ayuntamiento de Ayegui, no tiene un técnico especialista igual, en esa promoción 

de unos circuitos de ese tipo, habría que pelear y luchar mucho por el 

mantenimiento, por la promoción. Entonces había una serie de dudas que no estaban 

contrastadas y era una decisión que había que tomar ya urgentemente. Ya, entonces 

creíamos que no teníamos cabida para eso. Se preparó una respuesta, que nos ayudó 

Estíbaliz a preparar esa respuesta, tanto por la legislación vigente, como por las 

dudas que veíamos. Y se les contestó que, en este momento, pues no podíamos 

acometer, con esa serie de dudas, que os he explicado ahora, al respecto, porque nos 

metíamos en un tema muy importante. Creemos que es muy importante.  

 

Manuel Galdeano Hermoso de Mendoza, 2º Teniente de Alcalde y Concejal de  

Ayegui Unido: Por comentar también. Uno de los puntos que nos fijamos, era que 

habían hecho el proyecto y no habían contado con comunales del Gobierno de 

Navarra, y mucho del terreno por el que transcurría iba a ser de comunales. Se puso 

en contacto la secretaria y comunales le dijo pues que igual no tendría ningún 

problema, pero que claro la limpieza, mantenimiento, seguros, y demás, pasaban al 

Ayuntamiento como ha comentado Leo. Y otro de los puntos, como bien ha 

explicado Leo, que nos ha hecho dudar un poco más, es que esto había que 

ejecutarlo ya. Como bien ha comentado Leo te daban el dinero total, pero tenías que 

cumplir ese tiempo. Sólo hay dos empresas en toda la Península y demás que se 

dediquen a hacer esto. Una está en el extranjero, porque está haciendo un proyecto 

grande, y la otra no sabíamos cuándo podría venir. Entonces claro, era también 

jugarse una cosa y decir, joder, que vengan en noviembre por ponerte un ejemplo. 

Llega diciembre, no acaban y tiene que pagar el Ayuntamiento de Ayegui todo el 

dinero entero.  

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde – Presidente: Como bien ha dicho, o se 

queda desierta la licitación y ya no vamos a cumplir con los plazos, pero el proyecto 

ya lo tienes hecho. Entonces no te queda otro remedio que ejecutarlo con fondos 

propios del Ayuntamiento de Ayegui. Asier, por terminar.  

Asier Díez Paternain,  3º Teniente Alcalde y Concejal de  Ayegui Unido: Si, por 

añadir, no lo teníamos claro y bueno la contestación que se, que bueno, que redactó 

Estibaliz, la secretaria, pues es que, no decíamos que no al circuito, ¿vale? sino que 

en las condiciones en las cuales se planteaba, que no estábamos dispuestos a 

aceptarlo, ¿vale?, otra cosa es que luego pues se cambien los requisitos o lo que sea. 

Y bueno, pues se estudie otra vez. Pero tal y como lo habían planteado nos generaba 

muchas dudas, la premura y todo. Y no, no, vale, sin más.  

Miguel Angel Iglesias Camaces, Concejal de Ayegui Unido: Has dicho 

cuatrocientos mil euros, no. Doscientos ochenta y pico. Que me corrijan, ¿eh?  

Leonardo Camaces Murillo: si, no llegaba a trescientos mil. 

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde - Presidente: Queda contestado un poco tu 

pregunta ¿no? Maribel cuando quieras. 

Intervención de: Maribel Ciordia Vargas Concejal de Independientes por Ayegui: 

Queremos manifestar nuestra preocupación ante la situación que atraviesa el 

Hospital García Orcoyen, concretamente en su servicio de radiología. A partir del 
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uno de marzo, la plantilla de radiólogos quedará reducida a una única profesional, 

en turno de mañana, con sólo cuatro guardias presenciales al mes. Esto supone un 

claro recorte en la asistencia sanitaria para toda la comarca, afectando a la población 

de Tierra Estella y a nuestra localidad de Ayegui. Consideramos inaceptable que la 

falta de radiólogos derive en la centralización de servicios en Pamplona, lo que 

obligará a los pacientes de Ayegui y de toda la comarca a desplazarse en muchos 

casos en ambulancia y sin garantías de retorno. Por ello, queremos trasladar al 

equipo de gobierno las siguientes preguntas. ¿Ha recibido este Ayuntamiento 

información oficial sobre estos recortes? En caso de que sea así ¿Qué medidas se 

han planteados desde esta institución para defender los intereses de los ayeguinos y 

ayeguinas?, ¿Se ha mantenido contacto con el Departamento de Salud del Gobierno 

de Navarra para exigir explicaciones y soluciones?, ¿Se está realizando algún tipo 

de control sobre la situación que atraviesa el hospital?, ¿Se tiene previsto hacer 

alguna declaración institucional desde el Ayuntamiento de Ayegui en rechazo a 

estos recortes y en defensa de la sanidad pública en nuestra comarca ?  

Leonardo Camaces Murillo, Alcalde - Presidente: ¿Con esto ya no tienes ninguna 

pregunta más? Te contesto. Bueno, preocupación por el García Orcoyen en el tema 

de radiología, yo, no me había llegado, ni se han puesto en contacto con nosotros 

para nada, ni de recortes. Los intereses del Ayuntamiento de Ayegui, pues como 

para toda la población que afecta a lo que da servicio ese hospital, pues claro que es 

preocupante ¿no? como todos, como el consultorio médico de Ayegui, que no 

depende de nosotros, depende del área de salud de Estella, sino que nosotros 

podemos pedir información, podemos dar esa solicitud que dices o tener un poco de 

control. ¿Control nosotros sobre el hospital? no tenemos control, ni lo tenemos, ni 

nos pertenece esa cuestión. Que podemos pedir esa información. Declaración 

institucional al respecto, tampoco se va a hacer, porque no se ha preparado y ni 

tenemos la información de eso. Pero bueno, podemos solicitar una reunión con el 

área de salud de Estella primero, y si no, con el Departamento de Salud del 

Gobierno de Navarra. De hecho, ya me he reunido con el área de Salud de Estella, 

por la preocupación que yo tenía también de lo que nos atañe más de lleno, que es el 

consultorio médico de Ayegui. De esa plaza que había de media jornada, que tenía 

una profesional y que se tuvo que ir a Estella otra vez, por unos requisitos que 

cumplía y nos explicaron y tuvo que volver ¿no? Estuvo un tiempo sin ese médico 

esa plaza, esa media plaza. Y ahora sí que actualmente ya ha vuelto a ser. Nos 

explicaron en ese momento, para que lo tengamos claro y que seamos conscientes 

de todo ello, que esa media plaza, no es una media plaza real que está constituida en 

el consultorio médico de Ayegui ¿vale?  Ayegui solamente tiene una plaza, que está 

puesta porque lo han considerado así, pero que no es una plaza existente real ni de 

media jornada ni de plaza completa. Nosotros transmitimos nuestra preocupación, 

por las quejas, sobre todo de los profesionales, que atienden aquí en Ayegui por el 

volumen. Y ellos nos dijeron en todo momento que las ratios cumplían 

perfectamente para esas plazas. Que podían quejarse. Nosotros también, como bien 
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sabéis, muchos vecinos han venido aquí a quejarse y yo he trasladado esas quejas al 

departamento, al área de salud de Estella y en esa misma reunión se las volví a 

trasladar, y ellas me indicaron toda esta serie de cuestiones que os estoy 

comentando. Van a intentar afianzar esa plaza aquí, o esa media plaza, o si se puede 

una plaza. Pero claro, con la dificultad de profesionales que hay en el sector y el 

problema que están teniendo, no solamente en este servicio, en el consultorio de 

aquí de Ayegui, sino también en Estella, en el consultorio, en el hospital mismo. Por 

eso, yo creo que ese tema de recortes o problemas que hay en el hospital como bien 

dices Maribel, pues está afectando a toda Navarra, o a todos los centros médicos 

que hay en Navarra. Nosotros, nuestro equipo, vamos a tener una reunión 

próximamente que voy a pedir con el consejero con Fernando Domínguez. Voy a 

exponerle sobre todo el problema que más nos afecta directamente, que es el 

consultorio médico. También en esa reunión del Área de Salud, veían que el espacio 

que había de consultorio médico estaba muy justo, que suele haber unas 

subvenciones ahora mismo para ampliación de centros de salud. Hablaremos 

también con el consejero de ello. Veremos la viabilidad para eso, para que, de una 

vez por todas, afiancen bien la media plaza o bien una plaza completa, porque 

nosotros entendemos desde mi equipo y desde el Ayuntamiento realmente que 

representamos, que haría falta una plaza completa de ese servicio, que se afiance 

todo ello aquí, y ver la manera de financiar y asumir un coste de una ampliación de 

ese consultorio. Y de paso aprovecharemos para explicarles y preguntarles por este 

problema si te parece correcto ¿vale? Bueno, pues como ha acabado el ruego, yo sí 

que tenía para indicaros, aquí en ruegos y preguntas.  

Voy a hacer una información de alcaldía para que seáis conscientes de que en esta 

temporada desde que empezamos en principios de año, hemos ya creado una nueva 

sede electrónica, se ha implantado una nueva sede electrónica del Ayuntamiento de 

Ayegui, con un nuevo programa de gestión que va a facilitar y con el compromiso 

que hay para la digitalización de la Administración Pública. Con ello, además, 

mejoraremos el servicio para la ciudadanía. Y al hilo de esta implantación, después 

de una comisión, ya os informé a las portavoces, que os dirigierais a vuestros 

compañeros y compañeras para que os saquéis el certificado digital. Puede ser un 

certificado digital, el pin permanente, o cualquier otro, para poder acceder porque, a 

partir de este pleno, ya en los siguientes plenos o comisiones informativas, 

mandaremos la información, los avisos, a través de esa sede electrónica y tendréis 

que acceder para ello. Tenéis tiempo suficiente. Si tenéis algún problema, os 

podríamos ayudar desde aquí, cualquier cuestión, pero para que sepáis. Por ello 

también igual en algún momento se ha tardado un poco más, en la cuestión de 

cualquier expediente que se ha podido tramitar desde aquí, por si oís o hacéis algo, 

porque el documentar y el ampliar la información y poder tener los expedientes 

digitalizados, nos está llevando un gran trabajo a la Administración y al 

Ayuntamiento. Y en todas las secciones del Ayuntamiento nos está llevando una 

serie de trabajo. Pero, lo que he dicho antes, vamos a apostar por esa digitalización, 

que además teníamos que cumplir desde hace años. Bueno, teníamos ya una sede 

electrónica bastante complicada y mala. Hemos cambiado, también con la llegada 

de Estíbaliz, que ha ayudado también a ello, porque ya conocía este nuevo 

programa de gestión y ha facilitado mucho más también esta puesta en marcha de 

este servicio. Pues nada más. Muchas gracias por todo. Se levanta la sesión. 

 

 

Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las veinte horas y veinte 

minutos, de lo que yo, la Secretaria, doy fe. 


